

Lokusschlonte

Pressetext

Lokusschlonte - Deutschpunk aus Werl-Ost!

Seit 2011 wischen die einpunktigen Zwillinge Hatti, Paula, Paul Uwe und Rainer Maria die Welt auf! Die gutaussehenden lustigen Punkrocker mittleren Alters sind straight outta Werl-Ost und auf der Suche nach jungen Frauen mit wenig Anspruch zur Mitreise ins Deutschpunk-Nirvana.

Von Kritikern längst mit großen Namen des Punkrockgewerbes verglichen spielen Lokusschlonte für Spritgeld und Bier besonders live alles im Lokus runter, was sich nicht bei Drei gewaschen hat! Mit satirischen Reimen, fetten Riffs und gnadenlosem Rotz säubern die 4 Reinigungsfachkräfte die Bühnen und hinterlassen leere Flaschen und glücklich grinsende Groupies!

Auch heiße Eisen werden nicht gescheut, ob Kernenergie, russische Autokraten oder westfälische Mittelstädte, die Saubermänner aus Südwestfalen finden in jedem Misthaufen noch eine Biergold-glänzende Stecknadel!

Lokusschlonte sind bereit - Für Lichtgeschwindigkeit und noch viel weiter!